

Gera: Montag, 11. Juni – UCI 2, 9.00 Uhr

Erfurt: Freitag, 15. Juni – CineStar 2, 9.00 Uhr



KAZOOM – Die Action-Spielshow: Folge 3

Kazoom – The action game show: Episode 3

In dieser Spielshow, die in einem der bekanntesten Freizeitparks Deutschlands, dem Phantasialand in Brühl, stattfindet, fordern Moderator Sascha Quade und Comedian Konrad Stöckel zwei Spiele-Teams so richtig heraus. In drei aufregenden Spielrunden müssen die Kandidaten nicht nur knifflige Fragen beantworten und Emojis sammeln, sondern dabei auch eine Wildwasserbahn hinuntersausen oder sich durch die Luft wirbeln lassen. Im Finale wartet auf die Kandidaten dann eine spannende Kombination aus einem rasanten Quiz auf der Weltrekord-Achterbahn und Nervenkitzel am „KAZOOM-Action-Parcours“.

Zum Team Grün gehören in dieser Ausgabe die elfjährige Malina sowie der achtfache Deutsche YoYo-Meister und dreifache Sport Stacking Weltmeister, Dennis Schleussner; für Team Rot treten die zehnjährige Carolyn und Schauspieler Adnan Maral an, vielen bekannt aus TÜRKISCH FÜR ANFÄNGER.

In this game show, which takes place in one of Germany's best-known theme parks, Phantasialand in Brühl, presenter Sascha Quade and comedian Konrad Stöckel make some extreme demands on the two competing teams. In three exciting rounds of games, the candidates not only have to answer tricky questions and collect emojis, they also have to speed down a wildwater course or get spun through the air while doing so. In the final, an exciting combination of a speed quiz on the recordbreaking roller-coaster and a nervewracking "KAZOOM action course" awaits the candidates.

In this episode, the Green Team comprises eleven-year-old Malina and eight-times German yo-yo champion and three times sport-stacking world champion, Dennis Schleussner; while ten-year-old Carolyn and actor Adnan Maral, familiar to many from TURKISH FOR BEGINNERS, represent the Red Team.

Deutschland 2017
REGIE/DIRECTOR:
Christian Kapp

Spielshow/Game show
(16 Folgen/Episodes)
Folge/Episode 3 (23.7.2017)
22 Min. – Farbe/Colour – HD

BUCH/SCREENPLAY: Silke Haverkamp,
Sebastian Büttner
REDAKTION/COMMISSIONING EDITOR:
Tim Biedert, Jasmin Schelling
KAMERA/CAMERA: Nicolas Vieillard,
Jürgen Weißenfels, Markus Biess
SCHNITT/EDITOR: Thomas Hiltmann
TON/SOUND: Patrick Arendt

MODERATION/PRESENTATION:
Sascha Quade, Konrad Stöckel

SENDER/TV STATION: Nick
PRODUZENT/PRODUCER: Michael Luda
PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:
Bastei Media GmbH im Auftrag von Nick

Christian Kapp

Jahrgang 1967. Studierte in Düsseldorf Ton-/Bildtechnik und Gestalter und ist seit 1996 als freier TV-Regisseur und Filmemacher mit den Schwerpunkten Show und Dokumentation tätig. So inszenierte er z. B. KÄPT'N BLAUBÄR für die ARD und andere TV-Puppenspiele, Familien- und Kindershow für die ARD, das ZDF, SUPER RTL und Nickelodeon und führte Regie bei zahlreichen Doku-Serien. Born in 1967, he studied audiovisual technology and design in Düsseldorf and has worked as a freelance TV director and filmmaker, specializing in shows and documentaries, since 1996. For example, he produced CAPT'N BLUEBEAR for ARD as well as other TV puppet shows, family and children's programmes for ARD, ZDF, SUPER RTL and Nickelodeon. He has also directed numerous documentary series.

Sascha Quade

Geboren 1988, dreht bereits in der Schulzeit erste Kurzfilme. Studiert Medien an der UDK und beginnt als Schauspieler zu arbeiten. 2013 wird sein Kurzfilm MEYER mit dem Findlingspreis und dem Red Bull Award ausgezeichnet. Im selben Jahr verpflichtet ihn der Sender Nickelodeon als Moderator. Seitdem moderiert Sascha Quade die deutschen Eigenproduktionen dieses Senders und arbeitet weiterhin als Regisseur.

Born in 1988, while at school he made his first short films. He studied media at Berlin University of the Arts, and began to work as an actor. In 2013 his short film MEYER received the "Findlingspreis" and the Red Bull Award. In the same year, he was engaged by the broadcasting channel Nickelodeon as a presenter. Since then Sascha Quade has been presenting this channel's own German-language productions while continuing to work as a director.

Konrad Stöckel

Der Comedian, Moderator, Zauber- und Unterhaltungskünstler wurde 1978 in Hamburg geboren und hatte bereits mit 13 Jahren seinen ersten Auftritt als Zauberer. Nach verschiedenen Auszeichnungen war Konrad Stöckel ab Mitte der 1990er Jahre in Fernsehshows, wie z.B. QUATSCH COMEDY CLUB oder NIGHTWASH, zu sehen und entwickelte 2004 mit der KONRAD STÖCKEL SHOW seine eigene TV-Sendung.

A comedian, presenter, magician and entertainer, he was born in Hamburg in 1978 and made his first stage appearances as a magician at the age of 13. After winning several awards, as from the mid 1990s Konrad Stöckel could be seen in various TV shows like, e.g. QUATSCH COMEDY CLUB or NIGHTWASH, and in 2004 he developed his own TV show with the KONRAD STÖCKEL SHOW.



Christian Kapp



Sascha Quade



Konrad Stöckel